## Antrag Nr. 08-O-17-0015 CDU-Fraktion

## Betreff:

Errichtung eines provisorischen Fußweges an der K658 (CDU)

## Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten im Rahmen der Baumaßnahmen am Wäschbach hinter dem Sportplatz Wiesbaden-Kloppenheim in Richtung Heßloch einen provisorischen Fußweg zum späteren Ausbau als Fuß- und Radweg anzulegen.

## Begründung:

Die Straße nach Heßloch ist in dem genannten Bereich sehr eng, so dass Fußgänger und Radfahrer gefährdet sind. Da im Rahmen der Wäschbach-Umlegung ohnehin Erdbewegungen zu verzeichnen sind, sollte es unproblematisch sein, einen zumindest provisorischen Fußweg mit Beschotterung anzulegen

Wiesbaden, 09.06.2008